
COMPTE-RENDU – REUNION  AVEC LA C.A.N LE 14/02/2012 
 

----------------------- 
 
 
Etaient présents : 
-Mme Nicole DAVID, Vice-Présidente CAN Régie des déchets, Maire de Sciecq 
-Mr René MATHE, Vice-Président CAN, Maire de St George de Rex 
-Mr Gérard  LABORDERIE, Vice-Président CAN, Service de la voirie, Maire de Magné 
-Mr Christian RIGONDAUD, Directeur de Cabinet CAN 
-Mr S. CEAUX, Directeur, Régie des déchets CAN 
-Mr Michel GENDREAU, Conseiller Spécial de la ville de Niort 
-Mr F. PLANCHARD, Pôle Technique Communautaire CAN 
-Mr Philippe AUTRET, Elu Habitants Conseil de quartier St Liguaire, commission sécurité 
-Mme Emmanuelle CASCAIL, Présidente de l’Association des Habitants de Buffevent 
-Mme Jacqueline ROCHEREUL, Vice-Présidente de l’Association 
-Jacqueline PONCELET, Secrétaire de l’association 
-François CASCAIL, Jean-Marie ROCHEREUL, Jean Pierre et Annie TIRBOIS, Jean-Marie BERGER, 
Bruno GARON, Pierre et Janine BERGER. 
 

___________________________ 
                                                  
Etonnement de la part de Mme Nicole DAVID qui ne pensait pas qu’il y avait tant d’habitants à 
Buffevent.   
 
Schéma de Cohérence Territoriale, SCOT 
Mr MATHE a pris la parole pour nous donner des informations concernant le SCOT (Schéma de 
Cohérence Territoriale), ses exigences, sa législation qui aborde sa phase de validation. Il dessine la CAN 
à l’horizon 2021, économie, déplacements, environnements, habitats… Adoption du SCOT en Avril. 
Le SCOT concerne 29 communes. 
Le discours était théorique et nous a laissé entendre que rien était figé concernant notre quartier 
(notamment l’agrandissement de la déchetterie, d’autres endroits sont à l’étude).  
Une enquête publique est ouverte et une réunion publique est prévue le 28 Février prochain à 18 H à la 
salle polyvalente de Magné. Nous y serons présents. 
 
Jean-Marie ROCHEREUL et François CASCAIL  proposent  de contacter les associations qui ont 
répertorié faune et flore pour la CAN dans le cadre du SCOT pour recueillir les données concernant 
Buffevent.  
 
CENTRE DE TRI DU VALLON  D’ARTY 
Nous sommes en attente d’un compte-rendu de M. CEAUX nous expliquant précisément le 
fonctionnement de la déchetterie aujourd’hui et son fonctionnement dans l’avenir si le projet est adopté. 
Un RDV sur les lieux lui est demandé pour mieux comprendre le projet. 
 
SECURITE ROUTIERE, AVENUE DE NANTES, RUE DE BUFFEVENT, RUE DES VALLEES DE 
BUFFEVENT, BUS 
Mr GENDREAU a proposé une réunion Mairie/Conseil Général, ainsi qu’une visite sur les lieux avec des 
techniciens de la Mairie et du Conseil Général.  
Une lettre pour le Maire lui a été remise pour obtenir un RDV concernant le projet de revalorisation et 
sécurisation de Buffevent. 
 
è Cette réunion n’a pas apporté de concret mais de l’information. Elle est positive dans le sens où elle a 
fait connaitre notre association et nos revendications concernant la protection de notre environnement. Le 
SCOT serait un projet correspondant à nos attentes. 


